

vecinos en agosto del año pasado. nían problemas en áreas verdes, comunidad del sector.

Penas para mejorar seguridad peatonal.

## \$2 mil millones se invertirán en la mantención preventiva de sumideros y colectores de aguas lluvias

Más de \$2 mil millones se invertirán en la reparación de sumideros, rejillas, cámaras y colectores subterráneos, encargados de captar y evacuar las aguas provenientes de las precipitaciones, especialmente durante el periodo otoño-invierno.

Este proyecto, desarrollado por el Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu), se ejecutará en las comunas de Punta Arenas y Puerto Natales. El contrato, de carácter preventivo y de emergencia, funciona 24/7 durante todo el año, permitiendo mantener en óptimas condiciones la red secundaria de aguas lluvias, evitando la acumulación de agua tras lluvias intensas.

La ejecución de las obras está a cargo de la empresa Elicer Soto Oyarzán (Easo).

El seremi de Vivienda, Marco Uribe, destacó que se trata de un "proyecto silencioso, pero permanente, que mantiene a la región en estado de alerta preventiva. Cuando llueve y se producen acumulaciones de agua, las cuadrillas actúan de inmediato, evitando anegamientos y anticipándose a situaciones de riesgo para la comunidad".



Repondrán el sumidero ubicado en calle Enrique Abello, frente al estadio Fiscal, informaron este miércoles las autoridades en el sector.

El contrato tiene una duración de 360 días y cuenta con inspectores técnicos del Serviu, apoyo especializado y cuadrillas disponibles para atender emergencias derivadas de lluvias intensas o eventos climáticos excepcionales.

Desde el Serviu Magallanes, su director subrogante, Omar González, dijo que la responsabilidad legal del servicio es mantener, conservar y, cuando sea necesario, mejorar la red secundaria, asegurando que la infraestructura se mantenga limpia y operativa los 365 días del año. "No se trata sólo de reaccionar ante

emergencias, sino de realizar mantención constante para que estas no ocurran", señaló.

### Obras en ejecución

En Punta Arenas, se anunció la reposición del sumidero ubicado frente al estadio Fiscal, donde recientemente se levantó el pavimento producto de las altas temperaturas. La intervención considera la reposición del sistema de captación y la reparación del pavimento, trabajos que se extenderán por aproximadamente 30 días, una vez aprobados los permisos de tránsito correspondientes.

Las obras se proyectan para fines de febrero o inicios de marzo, tras la tramitación de los permisos necesarios para realizar cierres parciales de tránsito. Obras similares se ejecutarán en el sector de calle Chiloé, donde será reemplazado un colector dañado.

Asimismo, se contempla la limpieza de un colector de 400 milímetros de diámetro en Avenida Los Flamencos, en un tramo cercano a los 800 metros lineales, además del reemplazo de tapas de cámaras en mal estado en sectores peatonales de la ciudad.

» Asimismo, se contempla la limpieza de un colector de 400 milímetros de diámetro en Avenida Los Flamencos, en un tramo cercano a los 800 metros lineales, además del reemplazo de tapas de cámaras en mal estado en sectores peatonales de la ciudad

En Puerto Natales, las primeras faenas consideran la limpieza de sumideros y cámaras en Avenida Pedro Montt, desde calle Yungay hacia el sector norte, reforzando la capacidad de evacuación de aguas lluvias en zonas de alta circulación.

Este contrato de conservación se aplica en toda la comuna, permitiendo que, ante cualquier emergencia por lluvias, inspectores y cuadrillas se trasladen de inmediato a lugar para entregar soluciones oportunas, reforzando la seguridad y calidad de vida de las vecinas y vecinos de Magallanes. /LPA